



河小だより



四日市市立河原田小学校
学校通信 第30号
令和4年 12月15日(木)
文責 校長 鳥居 純樹

二学期も残すところあと少しとなりました。同時に今年もあと約2週間となり、新しい年の始まりを迎えます。年末年始の慌ただしい時期となりましたが、子どもたちには、最後まで元気に登校できるよう健康管理をお願いします。

竹灯り作り

12月6日(火) 地区市民センター館長さんや地域の方にお世話になり、6年生が竹灯り作りをしました。

6年生全体が体育館に集合し、竹にデザインした模様をドリルで穴をあけていきました。ドリルを使うのは初めての子どもたちもいましたが、注意事項を守り、ペアで安全に気をつけながら作業をすることができました。ドリルの穴も大きささまざまで、大きさに合わせて電動ドリルを付け替えて作業しました。

子どもたちの作った竹灯りは、12月20日(火)～25日(日)の期間、地区市民センターで、12月28日(水)～1月4日(水)の期間、河原田神社で、12月30日(金)～1月4日(水)の期間、大治田神社で飾られます。

子どもたちが作った竹灯りに灯がともり幻想的な風景になることと思います。河原田地区を彩る竹灯りをお時間があれば、出かけてみてください。

黙食について

新型コロナウイルス感染防止対策として、給食の時間、全員が前向き座り黙って食べること(いわゆる「黙食」)に取り組んできました。11月末の文部科学省通知では、「会食に当たっては、飛沫を飛ばさないよう、例えば、机を向かい合わせにしない、大声での会話を控えるなどの対応が必要です。」等とし、必ず「黙食」とすることを求めているところです。

本校では、感染症防止対策として前向きの座席で食べること、黙食は求めないが飛沫を飛ばさないようにすることなどを確認しました。またマスクを外す際の注意事項として話をしないこともあることから、給食時も同様に距離を保つ、食事後はマスクを着用することが感染防止対策として必要となります。

市内各校では、学年・学級閉鎖がまだまだ多く発生していて感染は収まる気配は見られません。寒い時期ですが換気をするなどしてご家庭でも感染症対策をとっていただき、子どもたちとともに保護者の皆さまも元気に年末年始、元気にお過ごしいただくことを願っています。



交通事故から身を守ろう

12月8日(木)に南警察署、四日市市交通安全協会の皆さまに本校していただき、「まもってくれてありがとう」運動の指定式をおこないました。指定式には森市長は公務多忙のため来校されませんでしたが、こにゅうどうくんが河原田小学校に来てくれて、横断歩道のわたり方を教えてくれました。横断歩道の手前で左右の確認をすること、わたっているときも確認をし、止まってくれた車の運転手さんに頭を下げてお礼を言うことなどを教えてもらいました。

1・2年生の下校時には、交通安全協会の方に見送っていただき、下校指導もお世話になりました。

子どもたちが交通安全に気をつけて事故に遭わないように引き続き指導をしていきたいと思います。私たちも一人のドライバーとして信号のない横断歩道では、歩行者に気をつけて運転していきたいと改めて思いました。



すすんで働く姿

特別日課を除き、月曜日・水曜日の日課には全校での掃除の時間を設定していません。各学級で簡単掃除をして5限目の授業に備えることになっています。

掃除のない日の給食後、昇降口から子どもたちの声が聞こえてきます。3年生の子どもたちが「昇降口に砂がたまっているから」といい一生懸命掃除をしてくれていました。昇降口は全校児童が通るので、たくさんの砂がたまり、運動場の砂も風で運ばれることにより毎日よごれているのが現状です。

自分たちの学校を少しでもきれいにしようとする3年生の姿はとてうれしく思います。また最初に見かけたときには、3人で掃除をしていましたが、次は5人と人数がふえていました。みんなできれいにしようという気持ちをもてれば、学校もきっときれいになることと思います。いつもきれいにすることで毎日気持ちよく過ごせ、もっときれいにしようという気持ちになります。教室も廊下もトイレもみんなが使う場所です。新しい一年が気持ちよく過ごせるように年末に普段そうじできなかった箇所をみんなで見直して掃除をしていきましょう。



タブレットの持ち帰りについて

毎日授業の中でタブレットを活用しています。冬休み期間中はタブレットを持ち帰り、課題に取り組みます。各学年から指示がでますので、計画的に取り組みようにしてほしいと思います。また「ミライシード」「こにゅうどうくんの部屋」などすすんで学習できるコンテンツも入っていますので、主体的に学習に取り組んでもらいたいと思います。また三学期からは週末に各家庭に持ち帰り、タブレットを使って学習課題に取り組む計画です。詳細は各学年からお知らせします。

なおタブレットを持ち帰っている間、危険なサイトやSNSに個人のアカウントでログインしないよう、使用時間を決めて使うようにご家庭でも約束して活用していただきたいと思います。タブレットを活用してより学習への理解が深まるようにご家庭でも活用していただき、子どもたちに力をつけていきたいと考えています。

